

# みんな一緒にウォーキング



タブレットで確認しながらDIG活動活動に取り組む下条っ子

危機管理課の指導  
班に分かれて、防災  
タブレットで映して  
いる子もいました。  
学校に到着後は各  
班に分かれて、防災

確認したりしました。  
自販機を見つけて、  
「これも倒れてきた  
ら危ないね」と話す  
と、心よりお礼を申します。

## 校区の危険見つけた

5月1日(水)、校区防災ウォーキングを行いました。自治会の方をはじめ保護者の皆様にもご参加いただき、校区の危険箇所などを見て回りました。

# 下条っ子だより

下条小学校  
No.5  
R6.5.2



の下、DIG活動を行いました。見学後すぐということもあり、「豊川はここだね」「下条小には黄色のシール」と、みんなで話しながら熱心に地図に書き込む姿が見られました。

この日は途中から小雨が降る中、通学班の集合場所から学校に向けて、保護者の皆様、地域の皆様、そして防災危機管理課の皆様とともに歩きました。

地図を見ながら、倒れてきそうなプロツク塀をチェックしたり、消火器の位置を確認したりしました。



保護者の皆様、地域の皆様にはお忙しい中にもかかわらず、本当に多くの方のご参加・ご協力いただきましたことを申し上げます。



この後子どもたちは、総合的



な学習などで防災についてさらに学びを深めています。6月15日(土)の校区合同防災訓練では、昨年度に引き続き6年生が学びの成果を発表する予定です。

今後とも、子どもたちの好奇心を掻き立て、学びを支えていただきますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

